
6 月 22 日（土）に、『Let's go to school day』を実

施しました。1校時よりどなたでも自由に、どの教室も

参観して頂ける機会を設けました。普段はなかなか参観

の機会がない祖父母の方々や地域の皆さんに来校頂けた

ようです。

4校時には、『情報モラル教室』を実施し、

地域の方々そして保護者の皆さんにも参加して頂き学習

の機会を設けました。講師に

は、県立総合教育センター情

報・産業教育担当の研修指導

主事高橋先生にお願いし、

来校頂きました。この教室の

前段では事前のアンケート

調査の結果から本校生徒諸

君の実態を知ることができました。その内容は昨年度等

に調査をした結果と違い、多くの生徒諸君が情報機器を

使用する環境に有ることが示されました。特にも、その

使用時間は全国平均よりも長く、平日は帰宅後から寝る

まで、休日は食事以外使用しているなど長時間にわたる

ようです。この結果から、ネット依存が大変心配される

現状であることが指摘されました。

またインターネットの活用についても、簡単に写真等

をアップすることの危険性が指摘されました。本人はも

とより、偶然後ろに写った方の情報等も簡単に世界に拡

散することや位置情報が付随し住居等が特定されること、

その情報が完全に消去されることは不可能であることな

ど説明されました。

そしてこれらの情報機器を使用する際に次のことを留

意するよう指導されました。

①自分の使用状況を常に振り返り確認すること

②日常生活にメリハリをつけること

③使用に関わるルールを家族や友人と共有すること

④充実した学校生活をおくること

さらに、誤った使用により

●自分の人生を台無しにしないこと

●家族や友人を傷つけないこと

等が指摘されました。あなたは大丈夫ですか？

5 校時は、ＰＴＡ授業参観を実施しました。

各学級では普段の授業の様子を参観いただけたものと思

います。生徒諸君の真剣な授業への取り組み状況であっ

たと思います。

放課後には、「ＰＴＡ小学校区懇談会」が

開催されました。５つの小学校区に分かれて、地域や家

庭での生徒諸君の様子を参加した方々からお聞きし、学

校からは学校での生活･学習状況等について報告させて

頂き、沢山のご意見等を頂きました。今後の学校経営等

に生かして参ります。特にも登下校時の安全確認等が話

題となっていました。再度、各家庭において交通安全等

の確認をお願いします。

今回の『Let's go to school day』では１４５名（参

観者名簿記入の方）に参観いただきました。アンケート

にも積極的にご記入いただき感謝しております。大変あ

りがとうございました。次回の一日授業公開にも沢山の

方々の参観をお待ちしております。

『Let's go to school day』を実施した 6 月 22 日に

は、「令和元年度第 1回学校運営協議会」を開催し、生

徒諸君の授業風景等、普段の学校生活等を委員の皆さん

にご覧いただく機会を設けました。

協議会では、職場体験等のキャリア教育やボランティ

ア活動の在り方、学力向上対策等について、部活動の改

廃について等が話題となり貴重なご意見等を頂きました。

特にも地域に根ざした職場体験見学や小中学校そして高

校との連携を図った学力向上への取り組み等について積

極的に意見交換がされました。また、学校の様々な取組

等について地域の皆さんからの協力支援等についての在

り方もご協議頂く機会となりました。大変ありがとうご

ざいました。これからの貴重なご意見等は学校経営に大

いに参考とさせていただくと共に地域の皆さんからのさ

らなるご支援ご協力を頂きながら、金中生の大いなる成

長に結びつけることができる様に努めて参りたいと思い

ます。

【金ヶ崎中学校 学校運営協議会員】

任期：令和元年度～2年度 ＜敬称略＞

本協議会長 西 （南方生涯教育地区センター長）

〃 副会長 堀 （本校教育振興会長）

〃 委員 黒澤（金ケ崎町体育協会長）

〃 小野寺（金ケ崎町社会福祉協議会長）

〃 菊地（金ケ崎町商工会長）

〃 加藤（ＪＡ金ケ崎地域センター長）

〃 及川（県立金ヶ崎高等学校長）

※欠員 1名

※役職等は 6月 22 日現在です。

2年間、どうぞよろしくお願いいたします。

授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書

き ざ は し
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